
 

2010‐2011合同会報 6月号 第 12号 

2010-2011 レディーの会引継ぎ会 

                    日時：2011 年 6月 20 日午後 6時 30分～ 

                    場所：三国志  

 

6 月 20 日（月曜日）ライオンレディーの会の引継ぎ会が行われました。 

現幹事の代役として次年度幹事のＬ．小林和好が司会進行をつとめました。 

今期世話人代表の村越桂子様が体調不良のため欠席されたため、 

小林恵子様よりご挨拶をいただきました。 

 

今期レディーの会世話係をつとめられた方々 

村越 桂子 様 世話代表 

小林 恵子 様 

近藤 和美 様 

お世話になり有難うございました。 

 

次期レディーの会世話係は次の方々がつとめてくださいます。 

鈴木登志子 様 世話代表 

池内照子 様  

清水睦子 様 

宜しくお願い申し上げます。 

 

  

 

 

 



 

第９２６回例会  

                       日時：2011 年 6月 8日 12:30～ 

                       場所：定例会場 

                       担当：四献アイヘルス･保健委員会 

                       司会 Ｌ.大竹 いつき 

 

6 月の梅雨の晴れ間、気温が上がり気味のこの日、例会に臨む服装の選択に迷った会員

も多かったようで、ノーネクタイの会員とネクタイ着用の会員が混在し、会場に合わせ

てその場でネクタイを着用する会員もおられました。 

東日本大震災に端を発した発電システムの変更によって中部電力管内の電力供給量の

余力不足が明らかになったため、産業界が中心となって電力消費ピークをずらすことで

安定的な電力需給を実現する行動が今年 7月より行われようとしています。 

個人の生活にも電力消費低減を求められるわけですから、私たちライオンズクラブの 

活動にも一早く反映させることが社会との同期をとることになると思います。 

本日の例会は、ゲストに愛知ひまわりライオンズクラブのＬ.舟橋幸江をお迎えして 

卓話「臍帯血について」を行いました。 

女性クラブの草分け的存在の愛知ひまわりライオンズクラブがこの活動を行うことは 

とても象徴的であり、ライオンズのなかで啓蒙活動を行う上でも正にキークラブに相応

しいと思いました。L.舟橋はご自身の言葉で丁寧に臍帯血の有効性を説かれ、活動の 

重要性を訴えられました。 

愛知ひまわりライオンズクラブより当クラブへ友好のバーナが贈られました。 

                     

 



 

第９２７最終例会 

日時：2011年 6月 22日午後 6時～ 

                       場所：ガーデンヒルズ岡崎出雲殿 

                       担当：出席委員会 

                       司会 Ｌ.近藤隆義 

今期最終例会が開催されました。 

会長は 1年間を総括され、会長個人の目標は達成されたようでご満悦のご様子 

でした。一年間お疲れさまでございました。 

次年度会長と次年度幹事にバトンが渡されました。 

 

        

        

みなさん 一年間お疲れさまでございました、 

また会う日まで。 


